

Projekt Füchse

KW 6

„Enten retten“

Wir haben uns gemeinsam auf die Suche nach den eingefrorenen Enten gemacht. Dazu sind wir in den Garten gegangen um dort zu suchen. Die Kinder haben zuerst alles im Garten abgesucht, bis wir auf einen Korb gestoßen sind. Gemeinsam haben wir uns um den Korb herum versammelt und haben mal hingehört ob wir etwas quaken hören. Tatsächlich haben die Enten gequakt, die eingefroren und gefangen im Eis waren. Als nächstes haben wir langsam den Korb geöffnet und die kleinen Enten entdeckt, die gefangen sind und die befreit werden müssen. Die Kinder haben tolle Ideen gehabt, wie man die Enten befreien kann und haben diese tolle Ideen umgesetzt und es hat geklappt. Die Enten sind frei! Nachdem wir die Enten befreit haben, ist uns ein Lied eingefallen „Alle meine Entchen“, dieses Lied wurde dann als Erfolg gesungen. Zum Schluss sind wir rein gegangen in die Cantinella und ließen unsere Entchen schwimmen.

